

# Reventin-Vaugris

## Le banquet des classes rassemble une cinquantaine de participants

Le Dauphiné Libéré



Les classes en 4 et 9. Photo Emilie Romatif

Active déjà depuis 25 ans, l'amicale des classes de Reventin-Vaugris était de nouveau sur le devant de la scène ce dimanche 13 octobre. En effet, elle avait convié celles et ceux dont leur année de naissance se termine par 4 ou 9. Tout ce petit monde était réuni dans la salle d'animation rurale pour le traditionnel banquet. La journée s'est déroulée dans une ambiance agréable et festive pour la cinquantaine de participants. Le menu gourmand concocté par un traiteur de Saint-Maurice-l'Exil a ravi les papilles. La journée s'est terminée par la traditionnelle soupe à l'oignon, avec le souhait de se retrouver tous dans cinq ans.

Un appel aux jeunes est lancé pour assurer la relève et rajeunir l'équipe organisatrice.